



くらすちゃん

やまがた移住者ネットワーク企画

『令和6年度 くらすべ山形木育の森 交流会』を開催しました！

10月20日(日)に、やまがた移住者ネットワーク企画の交流会を山形市にて開催しました。これまで活動をしてきた「くらすべ山形木育の森」での交流会ということで、初めにやまがた森林と緑の推進機構の職員の方から案内していただきながら、敷地内を散策しました。看板とリース作りに使う素材を集めながらの散策だったのですが、初めて聞く木や実がたくさん！さわってみたり、匂いを嗅いでみたりして、自然の恵みにふれあうことができました。素材集めがとても盛り上がり、ゴールまでなかなか進まなかったほど、楽しんでいただけたようです。

看板作りではお子さまを中心に、どんぐりや松ぼっくりを飾りました。ウッドチップを敷いて、ベンチを置いて、完成です！

リース作りでは、自分が採ってきたものと予め乾燥させておいたものを使いながらの作業。時間が短かったのですが、大人も子どもも夢中で作業していました。出来上がったリースはどれもとても素敵でした。

昼食会では山形名物の芋煮を味わい、イベントをとおして参加者同士で和気あいあいとお話する様子が印象的でした。ご参加いただいたみなさま、ご協力いただいたやまがた森林と緑の推進機構の職員のみなさま、ありがとうございました！

次回は11月10日(日)に鶴岡市にて、『ヨガと精進料理を楽しむデトックス DAY』を開催します。今年度最後のイベントとなりますので、ぜひお申込みください。

→【詳細】<https://241110nw.peatix.com/>

イベントの様子

日時：令和6年10月20日(日) 10:00～13:30

会場：やまがた森林と緑の推進機構敷地内(山形市)

▼敷地内を散策



▼植物の説明をしていただきました



▼森の恵みで看板作り



▼記念撮影



▼森の恵みでリース作り



▼完成したリース

